



Comisión avala tres iniciativas para mejorar la protección animal en México

México toma medidas significativas para proteger a los animales y el medio ambiente!

 Editor web Maya Comunicación  19 de abril de 2024 2 min de lectura



CDMX a 19 de abril, 2024.- En una reunión extraordinaria reciente, la Comisión de Medio Ambiente y Recursos Naturales, dirigida por la diputada Karen Castrejón Trujillo del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), ha dado un paso significativo hacia la protección y el cuidado animal en México. Se aprobaron opiniones favorables a tres iniciativas clave, dos de ellas impulsadas por el Ejecutivo Federal y una por la diputada Gabriela Sodi del PRD, que buscan elevar la protección animal a rango constitucional y fortalecer los derechos relacionados con la alimentación, el medio ambiente sano y el derecho al agua.

<https://mayacomunicacion.com.mx/comision-avala-tres-iniciativas-para-mejorar-la-proteccion-animal-en-mexico/>